

Mitteilung VRV

Am 8.11.2013 hat die Mitgliederversammlung der Rennvereine verschiedene Themen behandelt und unterbreitet den Aktiven folgende Informationen:

- Die Versammlung hat das Rennprogramm 2014 gemäss Publikation im Anhang verabschiedet. Jegliche Änderungen müssen vorab mit Suisse Trot und Galopp Schweiz vereinbart werden, und anschliessend dem VRV zur Genehmigung unterbreitet werden.
- Alle Vertreter der Rennvereine haben bestätigt, dass eine Erhöhung der Anzahl Rennen auf den jeweiligen Rennbahnen zurzeit nicht vorstellbar ist. Das Programm 2014 ist das grösste (Anzahl Rennen, Dotationen) in Trab und Galopp, was den Aktiven jemals angeboten wurde.
- Kein Rennverein hat angeboten, Rennen für den Galopp im März und/oder November 2014 durchzuführen. Einzig IENA zieht diese Möglichkeit in Erwägung. Ein definitiver Entscheid wird Ende September 2014 gefällt.
- Jeder Rennverein ist für die Durchführung seiner Renntage verantwortlich entsprechend den Statuten und Reglementen des Schweizer Pferderennsportsverbandes sowie des VRV. Alle Rennvereine sind frei, Verträge mit externen Dienstleistungsanbietern abzuschliessen, insbesondere bezüglich Rennverfilmung, Zielfoto, PMH, usw. IENA ist ein möglicher Dienstleistungsanbieter und verfügt über die Mittel, die den Anforderungen des SPV entsprechen. IENA hat seine Bereitschaft bestätigt, eine echte Partnerschaft mit jedem Rennverein, welcher dies wünscht, abzuschliessen.
- Die anwesenden Mitglieder haben die Entscheide und Informationen des Vorstandes SPV zur Kenntnis genommen und teilen alle die Meinung über ein Klärungsbedürfnis. Der Präsident wird alles daran setzen, den Beitritt des RV St. Moritz innerhalb des VRV in Ordnung zu bringen. Die nächste Versammlung des VRV wird nach den Winterrennen 2014 stattfinden.
- Die Versammlung hat festgestellt, dass die Gesamtheit der Mitglieder sich auf eine gesunde finanzielle Lage für die Zukunft berufen kann.
- Sämtliche Entscheide wurden nach konstruktiven Beratungen und im gegenseitigen Vertrauen einstimmig getroffen.
- Der Vorstand VRV dankt allen Rennvereinen und ihrem gesamten Personal für die Treue und das Engagement zugunsten der Entwicklung unseres Sportes.

J.-P. Kratzer R. Müller
Avenches, 9.11.2013